

Bürgerverein Köln-Neubrück e.V.

Protokoll:

Anwesende:

Sylvia Schrage (1. Vorsitzende)
Ursula Sedlmeyer (2. stell. Vorsitzende)
Hans Schäffler (Kassierer)
Elisabeth Schubert (Schriftführerin)
Manfred Prante (Beisitzer)
Renate Harder (Beisitzerin)
Erika Streit (Beisitzerin)
Christian Fahl (Beisitzer)
Gaby Peters (Beisitzer)

Jürgen Schuiszill (CDU)

Stephan Pohl (CDU) ab Punkt 6 Inge Kurtenbach (SPD) Jörg Grahl (SPD) ,

Nicht Anwesende:

Elisabeth Schmitz (1. stv. Vorsitzende)
Regina Weyand
Robert Spahl
Andreas Hansmann (Sozialraumkoordinator))
Fardad Hoghogli (FDP)
Daniel Bauer-Dahm (Bündnis 90/Die Grünen)

Protokoll der Vorstandssitzung vom 28.06.2018

Ort: Treff im Pavillon

Beginn: 19.00 Uhr

1. Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung

Frau Schrage begrüßt die Anwesenden und stellt die Tagesordnung fest.

2. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung wird nach Anmerkungen genehmigt.

Rückblick Aktionen UP

Flohmarkt Flyer werden gedruckt. Kopien sind zu teuer.

Die Ballons zur Kennzeichnung sind sehr gut angenommen worden.

Maibaum Aufstellung soll zukünftig später beginnen. Abrechnung erfolgt mit Beteiligten

Das Treffen der Bürgervereine in der Bezirksvertretung wurde verschoben.

Für das Picknick soll der Platz geschmückt werden und noch mehr Gruppen angesprochen werden.

Der Workshop für die Marktplatzgestaltung findet am 7.7. im DOW statt.

Die Seniorenwoche wurde dieses Jahr leider nicht so gut angenommen.

Der AK Kinder und Jugend wird ein Museumsprojekt in Neubrück machen. Nähere Informationen folgen.

Spielplatzreinigung Marktplatz ist leider mangelhaft. AWB reinigt Mo/Mi/Fr allerdings wird der Spielplatz dabei nicht gereinigt. Hier gab es Beschwerden. Kontakt zu Amt für Kinder- und Jugendinteressen und AWB nötig. Diese müssen einen Auftrag stellen für den Spielplatz.

Die Vonovia in Kooperation mit AWB und Veedel e.V. macht am 5.10.18 ein Nachbarschaftsfest im Rahmen des Wohndialoges am Quidde-Platz/Weismantelweg. Dies teilte Frau Renzel, die neue zuständige Mitarbeiterin der Vonovia für Neubrück, bei Ihrem Erstgespräch mit Frau Schrage mit.

Am 6.10.18 folgt "Neubrück macht sich schick"

4. <u>Grundschul- und Kita Situation Neubrück</u>

Grundschule KGS: Die Container sind leider nur "gewünscht", aber in der Planungsliste noch nicht vorgeprüft, d.h. keine Sicherheit der Umsetzung der Erweiterung durch Container.

Weiterführende Schulen: Realschule und Hauptschulen sind überbelegt ohne dass Ausbaupläne geplant, geschweige denn, realisiert werden kurzfristig.

Bericht der Politik aus der BV: Anfrage /Planung ggf. durch Erzbistum in Kalk eine Gesamtschule zu errichten.

Antrag zur Prüfung des Platzes an der Hauptschule in Neubrück zur Nutzung durch die Grundschule wurde abgelehnt. Es wurde ein Prüfauftrag gestellt zur Nutzung des Geländes zur Erweiterung auf Gesamtschule oder Bau einer Kita. Bisher ist die Hauptschule 3zügig. Hier soll eine Möglichkeit auf eine 4zügige Gesamtschule geprüft werden.

5. <u>Vorschau Sommerferien Spass</u>

Vom 20.-23.08. kommt der Spielezirkus auf den Marktplatz, der bis 100 Kinder kostenlos unterhalten wird.

In der Woche davor werden musikalische und Medienkurse unterstützt von der Willkommensinitiative und "Wir helfen" stattfinden.

6. <u>Geplante Aktionen</u>

Fahrradaktion am 13.07.18 auf dem Marktplatz ab 14 Uhr

Es sind noch Gelder verfügbar für die Begrünung in Neubrück. Vorschläge sind erbeten an die BV Vertreter. Parktaschen, Durchgang Rösrather Straße/Autobahn z.B.

Vorleseseminar wird stattfinden.

Kunstsommer: Der Kunstsommer hat erneut sehr gute Resonanz. Diesmal sind auch Teilnehmer aus anderen Stadtteilen dabei. Frau Sedlmeyer erhofft sich dadurch noch mehr Austausch und auch Akzeptanz. Sehr gute Belegung / Auslastung trotz des Termines in den Sommerferien. Der Termin in den Sommerferien ist so gewählt, da im Anschluss die Kalk Kunst folgt.

Frau Gather vom interkulturellen Dienst bittet um Angebote und Ideen für Neubrück. Es gibt leider wenig kirchliche Angebote.

Die Schilder sind von der Fa. Gutzeit masstechnisch angeglichen worden. Die Kosten sind bereits nahezu gedeckt. Lediglich ein Fehlbetrag von 500,-€ bleiben noch zusammenzusparen.

Schilder zum Anhängen an das Willkommens-Schild nach Bedarf müssen noch besprochen werden.

7. Infos der Parteien

Es sind noch bis Oktober Bezirksorientierte Mittel abzurufen.
Rückblick Bürgereingaben: Einbahnstraße wurde abgelehnt.
Antrag zur Umbenennung der Heinrich-Lersch-Straße wurde beschlossen und liegt nun zur Prüfung bei El-De Haus und NS Dokumentationszentrum vor. Die Herren aus BV erbitten Vorschläge zur Benennung seitens der Neubrücker Bürger, insbesondere der Anwohner. Der Bürgerverein wird gebeten, ein Schreiben zu verfassen mit der Bitte um Teilhabe bei der Namensgebung. Ein Einspruch macht keinen Sinn, da bereits beschieden wurde in der BV.

Die Abrissparty für das Jugendheim soll am 25.08. stattfinden.

Im Tip wird gearbeitet, um den Imbiss zurückzubauen. Fenster soll eingebaut werden. Der Durchbruch steht an. Ab September soll die Vermietung erfolgen. Dies bleibt abzuwarten.

Der Wohndialog ist für den 17.07.18 10 Uhr in der Bezirksvertretung angesetzt.

Um 21.10 Uhr verlassen die Vertreter der Parteien die Sitzung.

8. Vorstandsbesprechung zur Aufgabenverteilung.

Renate Harder: Marktplatz und Sauberkeit in der Siedlung

Elisabeth Schubert: Schulen und Wohndialog

Gaby Peters: Vereine

Herr Prante: UP Kampagne / Schilder

Ende der Sitzung: 21.30 Uhr

Sylvia Schrage

Vorsitzende

Schriftführerin